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光が丘第一小学校・光が丘第二小学校 統合準備会(第６回） 要点記録 

 

開 催 日 時 平成 20年 12月 2日（火）午後 6時～午後6時 50分 

会    場 光が丘第一小学校 会議室 

委 員 

細谷勝、齋藤栄子、野村隆久、佐藤洋、岡本由佳、庄司幸、鶴岡まみ、

川澄吉広、石井秀夫、上倉れい子、髙瀬欣一、沢辺寅造、三澤ちづ子、

図子祐子、松本智子（敬称略） 

そ の 他 学校教育部長 

出 席 者 

事 務 局 新しい学校づくり担当課 

傍 聴 者 1人 

案   件 

１ 統合準備会（第5回）の要点記録の確認 

２ 統合準備会連絡会（第2回）の協議結果について 

３ 統合新校の校名の選定について 

４ その他 

 

 

１ 統合準備会（第5回）の要点記録の確認 

 

事務局 

統合準備会（第5回）の要点記録（案）を配付した。修正・意見等があれば12月9日（火）

までに連絡をいただきたい。その後、発言者を無記名にして、新しい学校づくり担当課のホー

ムページで公開する。 

 

－ 質疑なし － 

 

 

２ 統合準備会連絡会（第2回）の協議結果について 

 

〔11月21日（金）に開催された統合準備会連絡会（第2回）の協議内容を報告〕 

 

【概要】 

・統合新校の校名の募集について確認した事項 

(1) 校名を公募する。 

(2) 募集の対象者は児童と保護者、光が丘とその周辺地域の方に限定する。 

(3) 募集期間は1ヶ月程度とする。 

(4) 名称の統一性をとるための条件は設けず、自由に応募してもらう。 
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(5) 応募用紙は、1枚で1校の校名を記入できるよう、統合新校ごとの4種類とする。 

(6) 応募用紙に住所・氏名・その校名とした理由欄を設ける。ただし、記入がない場合でも

有効とする。 

 

 

３ 統合新校の校名の選定について 

 

〔統合新校の校名募集の案について、事務局から説明〕 

 

【概要】 

(1) 募集の目的 

・各統合準備会において、統合新校の校名候補を検討するにあたり、統合対象校の児童・保護

者や光が丘および周辺地域の住民を対象に、統合新校の校名等について募集する。 

(2) 募集期間 

・平成21年1月8日（木）～1月30日（金） 

(3) 募集の対象者と応募方法 

① 統合対象校の児童 

・学校において児童へ十分な説明を行い、応募用紙に記入してもらう。 

② 統合対象校の保護者 

・平成21年1月 8日発行予定の統合準備会だより（第6号）に応募用紙を添付し、児童を

通じて、担任の先生へ提出してもらう。 

③ 光が丘および周辺地域 

・平成21年1月 8日発行予定の統合準備会だより（第6号）の町会回覧や掲示により周知

し、光が丘区民事務所、光が丘図書館および地区区民館（旭町南、光が丘、田柄）におい

て、統合新校ごとの応募用紙（4種類）を配布・回収する。 

(4) 募集にあたっての留意事項 

・応募用紙に、児童および保護者については氏名欄を、地域の方については住所・氏名欄を設

ける。また、その校名とした理由欄を設ける。ただし、記載がなくても有効とする。 

・統合準備会で決める校名候補は、多数票をもって決まるのではなく、話し合いで決めること

を明記する。 

・児童および保護者へは、事前に学校を通じて、校名募集について周知する。また、地域の方

へは、光が丘区民事務所、光が丘図書館、地区区民館(旭町南、光が丘、田柄)において、事

前にポスター等で周知する。 

 

 

事務局 

統合準備会および統合準備会連絡会での議論を踏まえて、校名募集の案をまとめた。本日、

統合準備会としての意見をまとめていただきたい。 

 

委員 
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応募用紙のタイトルに「応募」という表現を使っているが、懸賞の応募のようで違和感があ

るので、他に適切な表現を考えてほしい。 

 

事務局 

検討する。 

 

委員 

応募用紙の中に、「校名候補は、多数票をもって決まるのではなく話し合いで決める」を記

載しないのか。 

 

事務局 

統合準備会だよりや応募用紙と一緒に配付する募集要領に明記する。また、児童へは、応募

用紙を渡す際、担任から説明してもらうよう学校にお願いしている。 

 

委員 

「校名候補は、多数票をもって決まるのではなく話し合いで決める」という文章に、アンダ

ーラインを引いて強調してほしい。 

 

事務局 

了解した。 

 

委員 

光が丘新聞に校名募集の記事を掲載するか。 

 

事務局 

光が丘新聞社に依頼している。 

 

委員 

区報に掲載するか。 

 

事務局 

地域限定で校名を募集するため、区報に掲載する予定はない。 

 

委員 

校名募集の事前周知はいつ行うか。 

 

事務局 

応募用紙を置く5ヶ所の施設では、12月中旬から周知用ポスターを掲示する。児童や保護者

へは、冬休み前に学校を通じて周知してもらうよう、学校にお願いしている。なお、先日発行

した統合準備会だより（第5号）に、平成21年 1月から校名募集を開始する旨の記事を掲載
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した。 

 

委員 

学校から、保護者に対して周知してほしい。 

 

会長 

光が丘第一小学校では、学校だより等で、冬休み前に周知する。 

 

副会長 

光が丘第二小学校では、保教の会の運営委員会で報告する。また、学校だよりで、冬休み前

に周知する。 

 

委員 

インターネットでは応募を受け付けないか。 

 

事務局 

インターネットを通じての応募を認めると、地域限定の趣旨に合わなくなる。そのため、光

が丘および周辺地域にある5ヶ所の区立施設に限定して、応募用紙を置くこととした。 

 

委員 

青少年育成地区委員会に携わっているので、その中で校名募集を呼び掛けてみるつもりだ。

地区区民館運営委員会にも呼び掛けていただければありがたい。 

 

会長 

青少年育成地区委員会や地区区民館運営委員会の会長の方には、呼び掛けをお願いしたい。

他に意見はあるか。なければ、事務局案のとおり校名を募集することとしたいがよいか。なお、

応募用紙の表現については、事務局で検討をお願いする。 

 

－ 異議なし － 

 

 

４ その他 

 

〔光が丘第一小学校における普通教室への空調機の設置について、口頭で報告〕 

 

事務局 

区では、夏の暑さ対策として、小・中学校の普通教室への空調機の設置を進めており、現在

までにほとんどの学校で設置が終了している。このたび、未設置であった統合新校の位置とな

る小学校（光が丘第一小学校・光が丘第四小学校・光が丘第六小学校・田柄第三小学校）につ

いても、平成21年度以降に行う大規模改修工事との調整を終え、設置することとした。10月



 - 5 - 

31日付け教育だよりに、全ての小・中学校に空調機を設置した旨の記事を掲載したことについ

て、訂正してお詫びする。後日、統合新校の位置となる4校の全保護者に対し、お詫び文を配

付する。 

 

委員 

設置工事は、授業のない日に行われるのか。 

 

事務局 

基本的には、土・日や放課後に行う。やむを得ず授業中に行う場合は、授業に支障がないよ

うに配慮する。 

 

委員 

第3回統合準備会の資料として配付された改修工事に伴う教室配置案が、区立学校適正配置

第一次実施計画で推計している学年ごとの学級数と異なっているので、修正してほしい。 

 

会長 

その教室配置図は、案として作成したものだが、合計の学級数は推計のとおりである。いず

れにしても、統合新校の児童数の確定は平成 22 年 3月なので、学級編制決定後、教室配置を

決める。 

 

委員 

平成21年度の新1年生の数を教えてほしい。 

 

副会長 

光が丘第二小学校の学齢簿上の人数は32名である。 

 

会長 

光が丘第一小学校の学齢簿上の人数は60名である。11月の時点で、両校合わせて92名、3

クラスである。 

 

委員 

年度末にも、人数を報告してほしい。 

 

会長 

了解した。 

 

委員 

区議会に、学校統合に関しての陳情が出されていることを聞いた。統合準備会にも報告して

ほしい。 
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事務局 

陳情がどのように取り上げられ、また、議論されているかについては、議会の権限で行って

いることである。そのため、統合準備会で取り上げる議題とは趣旨が異なるため、報告する考

えはない。経過を知りたいのであれば、個別に事務局に問い合わせてほしい。 

 

会長 

次回の統合準備会の日程を決めたい。来年 1 月は校名の募集期間中のため、次回は 2 月 19

日（木）午後6時から、光が丘第二小学校で開催したいと思うがよいか。 

 

－ 異議なし － 

 

会長 

本日は、これをもって終了する。 


